



プールカード

以前の勤務校でのやりとりです。

教頭:「はい〇〇小です。」

保護者:「携帯に学校からの着信があつたので電話しました。子どもは、1年と3年と6年にいますが…。何かあつたの でしょうか?」

教頭:「すみません。授業中なので、職員室には担任はいません。確認してまた連絡します。申し訳ありません。」

このあと、教頭先生は休み時間に3人の担任に確認をとらなければなりません。教頭先生は、6年、3年と教室に連絡をとり、最後にやっと1年生担任と話が通じました。担任から「プールカードに印がないので電話しました。すみません。連絡します。」とのことでした。なんとか担任と連絡がついたのですが、このときすでに水泳の時間は終わっていました。

こんな場面がたびたびありました。水道具を持っていてもプールカードの記入漏れなどで、プールに入れずに悲しい思いをする児童がいたり、担任が授業直前に確認の電話何本もかけていたりといった姿を目にしていました。

本校では、こんな思いを子どもにも担任の先生方にもさせたくないなあと思っています。

6月4日(月)がプール開きです。保護者の皆様、水着の準備と共にプールカードもしっかりと記入いただき、忘れないようにお子さんに持たせてください。

※プール当日学校から

「泳がせてよいか」などの連絡はしません。ご理解とご協力をお願いいたします。



年間の行事は菊陽南小ホームページでできます。ご活用ください。

校庭東側フェンス改修完了

5月19日(土)に校舎東側のフェンスの改修工事が行われました。以前のフェンスは、長年の使用のため、ぐらついたり曲がったりしており危なかったのですが、改修が終わりました。教育委員会の素早い対応に感謝しているところです。

芋の苗を植えました

~5年生は園児との交流も~

4月に、6年生の上村さんご夫妻に本校のグリーンパークを耕して、マルチまで張ってくださいました。

(右写真)また、5月には芋の苗を400本持ってきていただきました。ありがとうございました。



21日(月)から芋植え週間として、グリーンパークに各学年芋を植えました。5年生では、白菊園の園児たちと一緒に苗を植えました。かわいらしい園児たちに5年生も笑顔で芋の苗の植え方を教え、最後まで一緒に植えていました。こんな交流を通して、優しい心が育っていくのかなと感じました。今度の交流は、芋を収穫する秋の予定です。秋にはさらに、優しい心が育っているのかなと楽しみにしています。



こうするといいよ!!



最後にごあいさつ

熊本教育会館様より

図書カードの贈呈がありました

5月21日(月)、南小に熊本教育会館の今村様が来校され、図書カードの贈呈がありました。

熊本地震から2年が過ぎましたが、被害の大きかった地域の学校に、ずっと寄贈し続けておられるということでした。

これで新しい本を購入していきます。児童児童の皆さんに、たくさん本を読んでもらいたいと思います。



Before



After

まつぼり風の夢